
Le plus grand

bonheur, que j'ai eu

c'est d'avoir vu naître

ma fille et d'être là

pour sa maman... et le

mot bonheur n'est pas

assez grand pour dire

ce que l'on peut

ressentir dans ce

moment-là.

Vincent 40 ans Paris
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